
Le Commissioni Pari Opportunità della Provincia di Teramo e del
Comune di Giulianova augurano buon lavoro alla neo componente
del Cda dell’Ente Porto, Monica Tentarelli

foto componenti Cpo Provincia di Teramo e Comune di Giulianova con la neo componente dell’Ente Porto Monica
Tentarelli.

In  occasione  della  prima  riunione  del  nuovo  consiglio  d’amministrazione  dell’Ente  Porto,  una  delegazione
della  Commissione Pari  opportunità  della  Provincia  di  Teramo,  rappresentata  dalla  Presidente  Tania  Bonnici
Castelli e dalla Componente Elena Esposito, e della Cpo di Giulianova, con la presenza della Vice Sindaco ed Assessore
alle Pari Opportunità Lidia Albani e della Presidente Marilena Andreani, hanno voluto omaggiare con un pensiero la neo
componente del Cda Monica Tentarelli.

“La rappresentanza femminile all’interno dell’Ente è una battaglia vinta e portata avanti negli anni, con tenacia, dalla Cpo
teramana, con l’appoggio della Commissione Pari Opportunità di Giulianova – dichiarano l’Assessore Albani e la Presidente
Andreani –  alla dottoressa Monica Tentarelli i nostri auguri di buon lavoro sulla strada di questo importante traguardo.
Siamo certe che saprà dare un contributo determinante vista la sua preparazione e l’ottima conoscenza della macchina
amministrativa”.

 

Giulianova.  Ente  Porto:  consegna  ufficiale  dei  lavori  per  la
sistemazione del  braccio  nord
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Valentino Fabrizio Ferrante

Onorando l’impegno preso la scorsa settimana questa mattina il provveditorato alle opere pubbliche e la ditta Schiavo di
Napoli  sono  tornati  al  Porto  di  Giulianova  per  la  consegna  ufficiale  dei  lavori  Per  la  sistemazione  del  braccio  di
prolungamento  del  molo  Nord.
Dopo le procedure di rito c’è stato un breve incontro presso l’Ente Porto durante il quale il presidente Valentino Ferrante e il
consigliere  Fabrizio  Bonaduce  hanno  offerto  tutta  la  disponibilità  del  Nuovo  CdA  per  supportare  la  ditta  Schiavo  e  il
provveditorato  alle
opere pubbliche, con l’obiettivo di completare l’opera nel più breve tempo possibile.

Giulianova. Convocazione CdA Ente Porto

Ente Porto e Guardia Costiera 2021 – FOTO ARCHIVIO

Ai Membri del CdA dell’Ente Porto Giulianova
Al Direttore dell’Ente Porto Giulianova
Al Presidente del Collegio Sindacale dell’Ente Porto Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2021/02/giulianova-convocazione-cda-ente-porto/


Convocazione Seduta del CdA

È convocata per mercoledi 3 febbraio 2021 alle ore 16:30 la seduta del Cda dell’ENTE PORTO, presso la sede in lungomare
spalato porto Molo Sud con il seguente ordine del giorno
1) insediamento dell’ organo amministrativo
2) nomina del vice presidente
3) presa d’atto del Bilancio di Previsione 2021 e del Piano di Programma.
4) varie ed eventuali.
Distinti saluti.

IL PRESIDENTE
Valentino Ferrante

Giulianova. Covid-19: sono 20 i nuovi contagi e 8 i guariti

Covid-19

Si comunicano i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo sul numero
dei cittadini giuliesi positivi al tampone da Covid-19.

Dal 31 gennaio al 2 febbraio si registrano 20 nuovi contagi.

Sono invece 8 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 546 delle precedenti comunicazioni.

Nelle scuole giuliesi (Istituti Comprensivi Giulianova 1 e 2), ad oggi si
registrano 59 positivi in totale, tra studenti, docenti ed operatori
scolastici su circa 2300 persone.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato venerdì 5 febbraio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.

https://www.giulianovanews.it/2021/02/giulianova-covid-19-sono-20-i-nuovi-contagi-e-8-i-guariti/


Giulianova.  La  Giunta  Costantini  in  risposta  alla  dottoressa
Branella  su  “Unica  Beach”

l’Assessore, Marco Di Carlo

L’Assessore Di Carlo: “La convenzione per l’affidamento della spiaggia non
può avvenire automaticamente ma con la pubblicazione di un nuovo avviso
pubblico, a cui tutti i cittadini possono partecipare”

In risposta alla lettera aperta inviata dalla dottoressa Giusy Branella, in
merito alla mancata applicazione dell’Articolo 182 Decreto “Rilancio
Italia” alla spiaggia per l’ingresso e la conduzione degli animali
d’affezione “Unica Beach”, la Giunta Costantini intende fare chiarezza su
alcuni punti.

La Branella ha sottoscritto con il Comune di Giulianova la “Convenzione per
l’affidamento della spiaggia prevista in concessione dal P.D.M.C. ad uso
turistico ricreativo per la conduzione degli animali di affezione”.

Nella suddetta convenzione si disciplina esplicitamente che l’affidatario
non può vantare alcun diritto in futuro per l’affidamento in concessione
di aree demaniali marittime, poiché il fine della stessa è di garantire la
sicurezza dei bagnanti nonché la pulizia, l’igiene e il decoro delle nuove
spiagge previste in concessione dal vigente P.D.M.C., per la corrente
stagione balneare.

La gestione dell’arenile in questione ha la durata triennale 2018-2020, con
decorrenza dall’inizio della stagione balneare definita annualmente dalla
Regione Abruzzo con proprio atto, con assoluta esclusione di qualsiasi
impianto fisso, senza alcun diritto di insistenza e limitatamente al
periodo di affido: “Nel rispetto dell’atto deliberativo n. 69 del
26/04/2018 nonché di quanto richiamato nel Bando Pubblico, è
tassativamente escluso ogni diritto di rinnovo per il futuro.”

A seguito dell’emergenza sanitaria da Covid- 19, il Governo ha previsto
numerose misure rivolte agli operatori balneari, tra cui la conferma
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normativa delle estensioni delle concessioni demaniali marittime fino al
31 dicembre 2033, già disposta dall’articolo 1, commi 682 e 683 della
legge 30 dicembre 2018, n. 145. L’articolo 182 comma 2 legge n.77 del
17/07/2020 specifica però come “Le disposizioni del presente comma non si
applicano in riferimento ai beni che non hanno formato oggetto di titolo
concessorio, né quando la riacquisizione dell’area e delle relative
pertinenze è conseguenza dell’annullamento o della revoca della
concessione oppure della decadenza del titolo per fatto del
concessionario” omissis…

D’altro canto, la spiaggia “Unica Beach” non è la sola ad essere data in
affidamento temporaneo per la stagione estiva. Sono infatti 8 i tratti di
arenile che, previo avviso pubblico, nel 2020 sono stati affidati con
convenzione analoga a quella stipulata dalla dottoressa Branella, ai quali
non sarà applicato il Decreto Rilancio.

“Stiamo già lavorando ad nuovo bando per la prossima stagione estiva –
dichiara l’Assessore al Turismo Marco Di Carlo – al quale tutti i
cittadini potranno partecipare e quindi anche la dottoressa Branella. Il
fatto che abbia avuto in concessione la spiaggia per tre anni non le dà
diritto al rinnovo automatico. Siamo convinti che offrire ai turisti un
servizio spiaggia per potervisi recare con i propri animali di affezione
sia importante e rappresenti un valore aggiunto. Stiamo preparando un
regolare avviso pubblico che miri a riassegnare la spiaggia per un periodo
anche di 6 anni ma dobbiamo dare la possibilità a tutti di poter
partecipare. Nostra volontà è quella di ispirarci ad altri comuni costieri
che si siano contraddistinti anche nel settore della villeggiatura canina.
Naturalmente ci auguriamo che anche la dottoressa Branella partecipi”.

GIULIANOVA. LA COMPLETA INFORMAZIONE SUI CASI COVID-19 A
GIULIANOVA È UTILE.
Presentata dal Gruppo del Cittadino Governante una Mozione sui casi Covid-19 a Giulianova

Il Cittadino Governante

Al Sindaco Jwan Costantini

Al Presidente del Consiglio Comunale Paolo Vasanella
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Ai Consiglieri Comunale

 MOZIONE URGENTE

Oggetto: LA COMPLETA INFORMAZIONE SUI CASI COVID-19 A GIULIANOVA È UTILE.

 

Da tempo sollecitiamo l’Amministrazione comunale a fornire i dati completi sulla pandemia nella nostra città riguardanti:
casi totali, nuovi casi, guariti, ricoverati in area medica, ricoverati in terapia intensiva, deceduti.

Ad oggi l’Amministrazione continua a diffondere dati incompleti. Mancano, infatti, voci molto significative quali il numero dei
casi totali, dei ricoverati in ospedale e in terapia intensiva, dei deceduti, voci che sono puntualmente presenti sia nei report
della Regione che in quelli dalla Protezione Civile nazionale.

Sarebbe anche utile far conoscere con un grafico la curva dei contagi locali che farebbe comprendere in maniera chiara e
con un semplice colpo d’occhio l’andamento della diffusione del Covid-19.

La completa informazione è comunque un diritto dei cittadini.

In  questo  caso poi,  essendo la  pandemia una malattia  di  comunità,  la  conoscenza  piena dei  dati  contribuirebbe a
responsabilizzare tutti nel tenere i corretti comportamenti previsti dalle norme di prevenzione.

Sul quotidiano Il Centro abbiamo periodici aggiornamenti dai quali si desume che a Giulianova nella seconda ondata fino alla
fine di dicembre 2020 abbiamo avuto oltre 1000 casi positivi. Ad essi si sono aggiunti poi nel mese di gennaio 2021 altri 185
casi con focolai importanti in alcune scuole. Dei 1200 casi finora avuti gli attualmente positivi sono oltre 300, ma gli esperti
ci  dicono che per  avere una stima realistica  dei  contagi  complessivi  presenti  in  questo  momento a  Giulianova (che
comprenda anche gli asintomatici) occorre moltiplicare per quattro questo numero, quindi alla data attuale a Giulianova, con
buona approssimazione, ci sono circa 1200 persone positive, di cui circa 900 asintomatiche che, non sapendolo, si muovono
in città col rischio di contagiare altre persone.

Giulianova,  quindi,  non  è  affatto  un’isola  felice  per  quanto  concerne  il  numero  dei  contagi.  Sul  quotidiano  Il  Centro  del  9
dicembre, ad esempio, è apparso il riepilogo dei contagi nei 305 comuni abruzzesi dall’inizio della pandemia: Giulianova
figurava, in quel momento, al 7° posto con 611 casi (di cui solo 22 nella prima ondata).

Tutto ciò ha messo sotto pressione il sistema sanitario locale: dalla medicina di base ai reparti ospedalieri. Sappiamo, inoltre,
che purtroppo abbiamo avuto vari decessi che hanno profondamente addolorato la nostra comunità.

Considerato che il Covid-19 a Giulianova è così presente il passaggio a Zona gialla richiede una seria prevenzione, il senso di
responsabilità  da  parte  di  tutti,  il  rispetto  rigoroso  di  distanziamento  fisico,  uso  delle  mascherine  chirurgiche,  igiene delle
mani. Quando sarà completata la campagna vaccinale potremo tornare alla vita di prima, ma per il momento se vogliamo
evitare altre sofferenze, altri morti e ulteriori danni all’economia occorre massima attenzione e ognuno deve fare la propria
parte: le istituzioni, i servizi sanitari e i cittadini.

Fornire, quindi, da parte del Comune una costante e completa informazione sul numero dei contagi può sicuramente favorire
comportamenti più responsabili nei nostri concittadini.

Per questo chiediamo che il Consiglio Comunale approvi la seguente Mozione:

Il Consiglio Comunale dà mandato all’Amministrazione Comunale di:

Fornire costantemente (almeno con cadenza settimanale) i  dati1.
completi sulla pandemia nella nostra città riguardanti: casi totali,
nuovi casi, guariti, ricoverati in area medica, ricoverati in terapia
intensiva, deceduti.

Elaborare  un  grafico  che  mostri  la  curva  dei  contagi  locali  nel2.



corso del tempo.

 

Giulianova 02.02.2021

Gruppo consiliare

Il Cittadino Governante

Campagna  vaccinazioni  anti  Covid-19.  In  accordo  con  la  Asl
teramana  il  Comune  di  Giulianova  si  attiva  per  rintracciare
ulteriori  locali  per  ospitare  le  operazioni  vaccinali

In previsione dell’avvio della fase successiva della campagna vaccinazioni
anti Covid-19, organizzata dalla Regione Abruzzo, a favore dei soggetti
con disabilità o fragilità, gli ultra 80enni e tutti coloro appartenenti
alle categorie indicate tra quelle destinatarie della vaccinazione nella
prima fase e non ricomprese nelle fasi preliminari, il Comune di
Giulianova, in accordo con la Asl di Teramo, si sta adoperando per
rintracciare ulteriori locali, oltre a quelli messi a disposizione
dall’Ospedale “Maria S.S. Dello Splendore”, per ospitare le operazioni
vaccinali.

“A metà febbraio prenderà il via la seconda fase di vaccinazioni anti
Covid-19 – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – rivolta alle categorie
più fragili che hanno presentato manifestazione d’interesse sulla
piattaforma telematica regionale. La nostra Amministrazione si sta
muovendo per sostenere la Asl e trovare altri luoghi idonei ad ospitare la
campagna vaccinale, oltre al nostro ospedale. Attraverso la prevenzione e
l’organizzazione di campagne di screening, tra la popolazione e nelle
scuole, stiamo cercando di fare la nostra parte ma abbiamo bisogno della
collaborazione dei cittadini. Con il rientro, oggi, della maggior parte
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della Penisola nella Zona Gialla, non dobbiamo pensare di essere fuori
dall’emergenza, anzi. Proprio adesso dobbiamo essere attenti e
responsabili, attenendoci al rispetto di tutte le normative, con l’uso
obbligatorio della mascherina e con il distanziamento sociale, per non
vanificare tutti i sacrifici fatti”.

Si ricorda ai cittadini che è stata prorogata al 28 febbraio la possibilità
di inserire la propria manifestazione di interesse alla vaccinazione anti
Covid-19 sulla piattaforma telematica della Regione Abruzzo. Possono
registrarsi al sistema le persone con disabilità (con il loro caregiver)
o fragilità (in possesso di esenzione per malattia cronica o rara) e gli
ultra 80enni.

Giulianova. Il Presidente dell’Ente Porto: la mia elezione nel pieno
rispetto delle regole

Ente Porto e Guardia Costiera 2021 – FOTO ARCHIVIO

Facendo seguito ai colloqui intercorsi, desidero confermale che l’elezione del sottoscritto alla Carica di Presidente dell’Ente
Porto è avvenuta nel pieno rispetto dello Statuto dell’Ente e delle Leggi che regolano il funzionamento deli Enti Pubblici e
loro Consorzi.
Per quanto concerne i “requisiti per la nomina a Consigliere Comunale” che rappresenta il riferimento Statutario per ricoprire
la Carica di presidente o Consigliere dell’Ente Porto di Giulianova, la Legge prevede cause di incompatibilità, relative ad altri
ruoli o incarichi ricoperti, e cause di ineleggibilità, che sostanzialmente riguardano la posizione del soggetto rispetto a
Condanne  per  determinati  reati.  Con  riferimento  a  quest’ultimo  aspetto,  oltre  ovviamente  ad  ave  reso  all’Ente  la
Dichiarazione Sostitutiva dell’Atto di Notorietà con la quale dichiaro l’inesistenza sia delle cause di incompatibilità che di
quelle  di  ineleggibilità,  ad  abundantiam,  ho  ritenuto  opportuno consegnare,  anche un Certificato  del  Casellario  Giudiziale,
datato 18 gennaio 2021 (giorno dell’Assemblea che ha votato la nomina), dal quale risultano l’inesistenza di condanne a
carico del sottoscritto.
Le vicende giudiziarie a cui qualcuno fa allusione, fanno riferimento ad un giudizio di primo grado del 2015, ridimensionata
in  modo  significativo  dai  Giudici  di  secondo  grato  ed  appellata  dal  sottoscritto  dinanzi  alla  Corte  di  Cassazione  con
motivazioni  sostanziali  e  che,  ad  oggi,  non  vede  alcuna  Condanna  definitiva  del  sottoscritto.
Per quanto riguarda la mia Integrità Morale credo di averla ampiamente dimostra in silenzio nei miei 30 anni di attività
professionale e sociale.
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Infine  per  quanto  riguarda  il  rispetto  della  legalità  tengo  a  precisare  che  oltre  a  ricoprire  tutt’oggi  incarichi  di  revisore
contabile in società private e componente di collegi sindacali, da due anni sono Revisore Unico del Comune di San Demetrio
ne Vestini (AQ) a seguito di sorteggio della direzione centrale e gli enti locali dipendente dal ministero dell’interno.
Con la speranza di riuscire a togliere ogni legittimo dubbio sulla “posizione” del sottoscritto, mi auguro di poter al più presto,
insieme agli altri validissimi membri del Consiglio di Amministrazione, rendere grandi soddisfazioni alla Marineria giuliese, ai
Diportisti,  agli  operatori  economici  e  a  tutti  gli  amanti  del  nostro  Porto  per  quello  che  andremo a  realizzare  fin  da  subito
nell’esercizio della nostre funzioni istituzionali, onorando il mandato che ci è stato conferito dagli Enti Soci e per il quale
abbiamo già iniziato a lavorare alacremente, lasciando le polemiche fuori dal Porto.

Con Stima e Riconoscenza.
Valentino Ferrante

Giulianova. Campagna di screening gratuito per docenti, alunni e
personale  scolastico  delle  scuole  elementari  “G.Braga”  e
Colleranesco

Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Effettuati 220 tamponi ed individuati 11 positivi e 2 dubbi

Si  è  appena  conclusa  l’operazione  di  screening  gratuito,  promossa  dal  Comune  di  Giulianova  e  rivolta,  a  scopo
precauzionale, a tutti i docenti, gli alunni ed il personale scolastico delle scuole elementari “G.Braga” e Colleranesco.

Dalle ore 14.00 alle 18.00 di  oggi  sono stati  effettuati  220 test rapidi  per la ricerca dell’antigene di  SARS-Cov-2,  di  cui  11
positivi e 2 risultati dubbi.

I  tamponi  gratuiti,  per  alunni,  docenti  e  personale  scolastico  sono  stati  effettuati  all’interno  della  Sala  Polifunzionale  “I
Pioppi”, nel quartiere Annunziata.

Il  Sindaco Jwan Costantini  e gli  Assessori  alla  Protezione Civile e Pubblica Istruzione,  Lidia Albani  e Katia Verdecchia
ringraziano i sanitari e tutti i volontari che hanno messo a disposizione tempo e professionalità nell’organizzazione dello
screening, ma anche il personale docente e non, insieme ai genitori per aver aderito.
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Giulianova. Covid-19: sono 52 i nuovi contagi e 26 i guariti (520
dall’inizio della pandemia)

Covid-19

Si trasmettono i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo sul
numero dei cittadini giuliesi positivi al tampone da Covid-19.

Dal 27 al 30 gennaio si registrano 52 nuovi contagi.

Sono invece 26 i cittadini giuliesi guariti in questi giorni, a cui si
aggiungono i 520 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato martedì 2 febbraio.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto di tutte le
misure di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della
mascherina.
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